PERIÓDICO

PÁGINA

FFCHA

SEC

SECCIÓN

10-03-25 LEGISLATIVO





Las mujeres estamos redefiniendo la política y el futuro del país: Claudia Rivera Vivanco

En el marco del Día Internacional de la Mujer, la diputada Claudia Rivera Vivanco subrayó el momento histórico que vive el país, destacando la figura de la presidenta Claudia Sheinbaum como un referente de liderazgo femenino transformador.

La integrante del Grupo Parlamentario de Morena resaltó el impacto de las mujeres en la política mexicana, enfatizando cómo su presencia y poder de transformación están redefiniendo el futuro de la nación hacia un camino más justo e inclusivo.

En un contexto político que avanza hacia una equidad, la diputada resaltó la importancia de las reformas constitucionales que han elevado la igualdad de género al rango constitucional, incluyendo la creación de programas sociales que reconocen el trabajo de las mujeres y buscan disminuir la desigualdad.

Uno de los logros destacados por la diputada por Puebla es la pensión para mujeres de entre 60 y 64 años, una de las principales medidas tomadas para reconocer la carga histórica que las mujeres han enfrentado en términos de trabajo no remunerado, pero esencial para el funcionamiento de la sociedad.

Sin embargo, la diputada también señaló los retos que aún persisten, especialmente en términos de violencia de género. "La violencia contra las mujeres sigue tomando formas variadas, desde la violencia física hasta la violencia política, y aunque hay avances, aún queda un largo camino por recorrer", señaló.

En este tenor, hizo un llamado a la responsabilidad de todos los sectores de la sociedad, señalando que la lucha por la igualdad de género no debe ser solo un tema de mujeres. "Es fundamental que hombres también se involucren en la defensa de los derechos de las mujeres y en la erradicación de la violencia de género. No es suficiente con leyes y políticas públicas, sino que necesitamos un compromiso de todos y todas para que esta lucha sea efectiva."

Además, la legisladora destacó el liderazgo de la presidenta Sheinbaum, quien ha logrado posicionarse como una de las mujeres más poderosas del mundo, destacándose no solo por su capacidad de gestión, sino por la forma en que ha roto con los estereotipos tradicionales de poder. "Cuando muchas mujeres entramos en política, no solo cambiamos la política, sino que transformamos el poder", expresó.

https://www.tallapolitica.com.mx/las-mujeres-estamos-redefiniendo-la-politica-y-el-futuro-del-pais-claudia-rivera-vivanco/